



## Association des art-thérapeutes du Québec

911 rue Jean-Talon Est, Bureau 307 B,  
Montréal, Québec, Canada H2R 1V5  
Téléphone : 514-990-5415  
Web : [www.aatq.org](http://www.aatq.org)

Montréal, le 24 juillet 2023

À / To : Vous les membres de l'Association des art-thérapeutes du Québec /  
*All members of the Quebec art Therapy Association*

Du / From: Conseil d'administration de l'AATQ / *AATQ Board of Directors*

Sujet / Subject: **Assemblée générale annuelle (AGA) et conférences**  
**Annual General Meeting (AGM) and conferences**

Samedi 9 Septembre 2023 / Saturday, September 9, 2023

de 9h à 16h00 / from 9 a.m. to 4 p.m.

**Université Concordia University, grand auditorium, EV1.605**

1515 Sainte-Catherine Ouest Montréal H3G 2W1

**Bonjour à vous, membres de l'AATQ**, par la présente, nous avons le plaisir de vous inviter à l'**assemblée générale annuelle (AGA)** qui se tiendra le 9 septembre 2023, de 12h00 à 13h00. L'assemblée aura lieu en présentiel **et via vidéoconférence**. Un gouter sera servi pour les membres en présence. La participation à l'assemblée est évidemment gratuite pour l'ensemble des membres de l'AATQ. Ce sera le moment d'aborder les derniers développements et de faire le point sur les projets réalisés par votre conseil d'administration.

Avant l'assemblée générale, le matin, et en après-midi, vous pourrez vous inscrire à différentes conférences. Le matin, nous sommes très heureux d'avoir la présence de notre membre honorifique, soit Lucille Proulx. Elle nous propose une formation en deux temps, à la fois théorique et pratique. Cette conférence a pour titre :



### **Le cerveau au berceau : art-thérapie et attachement.**

**Favoriser un développement cérébral sain et prévention par l'intervention auprès de dyades parent-enfant.**

Cette conférence est dans l'attente de l'accréditation par l'OPQ, elle permettra ainsi la reconnaissance d'heures de formation continue pour les personnes participantes qui en ont besoin.

En après-midi, après l'assemblée générale, nous vous proposons quatre choix de conférences, vous pourrez alors en choisir deux. Les personnes conférencières invitées étant : **1) Sondra Goldman & Bailey B. Carter 2) Natali Ortiz 3) Sylvie Buissière et 4)**

**Pierre Plante.** Les informations, les tarifs et la manière de s'inscrire pour cette journée de conférences sont disponibles sur ce lien : <https://www.facebook.com/events/805421004110007?ref=newsfeed>

Inscrivez-vous avant le 1er août pour bénéficier la prévente.

**Dear AATQ members**, we are hereby pleased to invite you to the **Annual General Meeting (AGM)** to be held on September 9, 2023, from 12:00 p.m. to 1:00 p.m. The meeting will take place in presence and via videoconference. A light snack will be served for the members on site. Participation at the assembly is obviously free for all AATQ members. This will be the time to discuss the latest developments and present projects carried out by your board of directors.



Before the general meeting, in the morning, and in the afternoon, you can register for various conferences. In the morning, we are very happy to have the presence of our honorary life member, Lucille Proulx. She will offer us a 3-hour training in two stages, both theoretical and practical. This conference is entitled:

**The brain in the cradle: Art therapy and attachment.**  
***Promote healthy brain development and prevention through intervention with parent-child dyads.***

This conference is under an accreditation process by the OPQ, it will thus allow the recognition of 3 hours of continuing education for participants who need it.

In the afternoon, after the AGM, we offer four choices of conferences, you can then choose two. Guest speakers being **1) Sondra Goldman & Bailey B. Carter 2) Natali Ortiz 3) Sylvie Buissière et 4) Pierre Plante**

Information, prices and how to register for this day of conferences are available on Facebook:

<https://www.facebook.com/events/805421004110007?ref=newsfeed>

Register before August 1st to benefit from the earlybird price.

Salutations distinguées/ Best regards,

**Pierre Plante & les membres du CA / Pierre Plante and the Board Members**  
Président de l'AATQ – AATQ President